
PROPOSTA

PATROCÍNIO DO ENSINO DE MANDARIM NO 2º CICLO

No âmbito desenvolvimento de competências dos nossos jovens alpiarcenses, 

e atendendo ao êxodo de alunos para as escolas em Santarém ou Almeirim o 

Vereador  da  Câmara  Municipal  eleito  pelo  Movimento  Todos  Por  Alpiarça, 

Francisco Cunha, propõe que a Câmara Municipal de Alpiarça patrocine a o 

ensino  e  formação  de  Mandarim,  proporcionando  aos  alunos  do  2º  ciclo  a 

aprendizagem da língua, já a partir do próximo ano letivo e também no âmbito  

das atividades extra curriculares. Propõe-se igualmente que a Câmara assuma 

o compromisso do patrocínio por um período de 5 anos, que será o tempo 

necessário a uma aprendizagem adequada e ao domínio da língua.

Alpiarça, 23 de maio de 2014
FRANCISCO SATURNINO CUNHA

Vereador
Câmara Municipal de Alpiarça 

FRANCISCO SATURNINO CUNHA

Vereador
Câmara Municipal de Alpiarça 

Atendimento ao Munícipe:
Todas as segundas-feiras entre as 10h00 e as 12h00

franciscocunha.vereador@gmail.com
https://www.facebook.com/vereadorfranciscocunha
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